

WESTHEIDER POST

Hier erfahren Sie alles über das Abenteuer auf dem Westheider Campingplatz



Abenteuer auf der Ems und eine unruhige Nacht

Die Klasse 6b erlebt ereignisreichen Mittwoch im Zeltlager

Der heutige Mittwoch begann mit einem stimmungsvollen Sonnenaufgang und angenehmen Temperaturen. Noch konnte niemand ahnen, welche Abenteuer und Überraschungen dieser Tag für die Kinder bereithalten würde.



Kanutour nach Telgte

Für die Klasse 6b stand nach einem kräftigenden Frühstück eine besondere Unternehmung auf dem Programm: eine Kanutour auf der Ems. Das Team hatte bereits am Vortag Fahrzeuge und Ausrüstung vorbereitet, sodass die Fahrt nach Telgte zügig starten konnte.

Vor Ort wurden die Kanus zu Wasser gebracht, während die Kinder ihre Verpflegung und Wechselkleidung in wasserfesten Fässern verstauten. Nach einem kurzen Probesitzen legte die Gruppe ab. Ein erster Halt erfolgte an der Emsbrücke unter der B51, um alle Boote zu sammeln – dann begann das eigentliche Abenteuer.

Viele Schülerinnen und Schüler hatten schon im Kanu-Workshop erste Erfahrungen gesammelt, doch auch die Ungeübten lernten schnell, wie man das Boot mit den Paddeln sicher steuert. Die abwechslungsreiche Route forderte die Klasse, sorgte aber zugleich für jede Menge Spaß. Lachen und fröhliche Rufe begleiteten die Truppe bis ins Ziel.



Erholung, Abendessen und Kino

Am Nachmittag kehrte die Gruppe zurück ins Camp. Nach einer wohlverdienten Pause wartete bereits das Küchenteam mit einem ausgewogenen Abendessen, das die müden Kanuten wieder zu Kräften brachte. Für den Ausklang des Tages organisierten die Teamleitungen einen gemütlichen Kinoabend im Zirkuszelt. Einkuschelt in Schlafsäcke, mit frischem Popcorn in den Händen, genossen die Kinder den Film.

Überraschung in der Nacht

Doch der Tag hatte noch ein letztes Kapitel parat. Eine plötzliche Unwetterwarnung machte es notwendig, das gesamte Camp vorsorglich zu evakuieren. Die Campleitung brachte alle Kinder sicher in ein nahegelegenes Gebäude, wo sie gemeinsam die Wetterlage abwarteten. Nach einer Stunde kam die Entwarnung, und die Gruppe kehrte – erschöpft, aber erleichtert – in ihre Zelte zurück.

Fazit

Der Mittwoch im Zeltlager wird den Kindern der 6b noch lange in Erinnerung bleiben: als Tag voller Naturerlebnisse, Gemeinschaft und Abenteuer – und mit einem unerwarteten Hauch von Spannung in der Nacht.